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VERBALE N° 19 ANNO ACCADEMICO 2022-2023 
RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 15 MAGGIO 2023 

 

Sono presenti:  
Aldo Cinus, Presidente Onorario; 
Gianfranco Dongu, Presidente Ordinario; 
Gabriella Del Fiacco, Vice Presidente Vicario; 
Vincenzo Boi, Vice Presidente; 
Anna Flammini, Segretaria Generale; 
Angelo Sarritzu, Direttore Corsi; 
Giuseppina Solarino, Segretaria Direzione Corsi; 

                 Antonio Muglia, Consigliere; 
                 Annamaria Pau, Consigliera; 
                 Anna Pinna, Consigliera;  

Pasquale Giammarco, Consigliere; 
Sandro Prosperi, Consigliere;  
Sergio Pizzoni, Supporto; 
Daniela Tevere, Socio Uditore 
Sergio Anedda, Socio Uditore; 

                 Andreano Carboni, Socio Uditore; 
Maria Giovanna Sotgiu, Impiegata amministrativa. 
 

Risultano assenti: 

Ignazio Sirigu, Vice Direttore Corsi; Sandro Intina, Supporto; Angelo Porcu, Supporto; 
Giampiero Pilia, Supporto; Roberto Pianta, Supporto; Ivana Pisola, Socio Uditore;; 
Roberta Fradelloni, Socio Uditore; Sabina Suergiu, Referente di Soleminis. 
 
 

 O.d.G. Riunione CDA del 15 maggio 2023 

1)  Approvazione verbale n° 18 del 2 Maggio u.s. (Anna Flammini); 
2) Locali: punto della situazione e sviluppi (Gianfranco e tutti); 
3) Considerazioni circa quanto indicato dal Presidente nel corso della riunione del 2 

Maggio (tutti); 
4) QdS; 
5) Elezioni del Consiglio Direttivo. 
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1) Approvazione verbale n° 18 del 2 Maggio u.s. (Anna Flammini); 
La Segretaria generale, Anna Flammini, invita i presenti a riferire eventuali 
osservazioni sul verbale n° 18 del 2 maggio 2023. Non essendoci altre note 
particolari viene pertanto approvato all’unanimità. Quindi provvederà a 
trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la invierà ai membri del CDA e 
dell’Organo di Controllo e verrà pubblicata sul nostro sito web.  
 

2) Locali: punto della situazione e sviluppi (Gianfranco e tutti); 
Il Presidente riferisce che a tutt’oggi non ci sono novità utili per poter prendere 

decisioni definitive. Infatti non sono ancora pervenute assicurazioni da parte del 

sig. Augusto Viola sulla concessione del locale garage. Per una miglior impostazione 

dell’analisi sottopone un flow-chart in cui sono riassunte le diverse possibilità che 

potrebbero accadere in funzione degli esiti di affitto/vendita del capannone e delle 

altre variabili in gioco. Suggerisce di anticipare un confronto fra il locale ex 

Verdarredo ed il supermarket in modo da meglio definire i tempi di attesa per 

prendere una decisione definitiva. Tale analisi è prevista per il CDA del 1° giugno, 

ricordando la necessità di dover comunque effettuare una scelta che sia il più 

possibile frutto di una comparazione di dati reali. Trattando l’argomento “locali”, 

viene altresì fatta rilevare l’opportunità di sottoscrivere un bonus nei confronti 

della Basilica di Sant’Elena per aver consentito l’utilizzo del relativo Auditorium. Si 

conviene all’unanimità di effettuare una donazione di 300 €. 

 

3) Considerazioni circa quanto indicato dal Presidente nel corso della riunione del 2 

Maggio (tutti); 

Il Presidente ribadisce l’importanza del coinvolgimento di ogni membro del CDA 

nella ricerca di un possibile Presidente idoneo alla sua sostituzione. Le 2 persone 

fino ad oggi proposte hanno, a vario titolo, declinato l’offerta. E’ perciò necessario 

l’impegno di tutti per riuscire ad individuare quanto prima un nuovo Presidente per 

iniziare un opportuno periodo di affiancamento e favorire così una “transizione 

morbida”. Viene altresì suggerita l’analisi del possibile profilo che il futuro 

Presidente dovrebbe avere, pur nella consapevolezza che le peculiarità dell’attuale 

sono difficili da riscontrarsi. Nella trattazione di questo punto intervengono i Vice 

Presidenti Gabriella Del Fiacco e Vincenzo Boi, nonché il Direttore corsi Angelo 

Sarritzu. I primi 2 confermano la loro indisponibilità per la carica in argomento, pur 

mantenendo il loro attuale ruolo per la futura vigenza. Angelo Sarritzu, da parte 

sua, pone alcune domande al Presidente richiedendogli in sintesi che il periodo di 

permanenza nell’incarico sia biennale e non annuale come da lui già indicato. Il 

Presidente offre spiegazioni, anche personali, e ribadisce le motivazioni illustrate 

nella riunione del 2 Maggio, confermando la decisione presa. Nei prossimi giorni il 
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Presidente incontrerà alcuni altri possibili candidati. Si rimanda perciò, al prossimo 

CDA, un aggiornamento con gli eventuali sviluppi prodotti.   

 

4) QdS; 
Il Presidente informa che i votanti ad oggi sono 388 e che lo spoglio delle schede 
comporterà un particolare impegno temporale. Chiede perciò di costituire 3 gruppi 
di lavoro per contenere in circa 2,5 – 3 ore l’impegno complessivo. Si rendono 
disponibili Gianfranco Dongu, Vincenzo Boi, Sergio Pizzoni, Anna Flammini, Pina 
Solarino e Daniela Tevere. Lo spoglio avverrà in sede venerdì 19  maggio a partire 
dalle ore 9.00. I 3 gruppi saranno composti da 2 persone che cureranno di rilevare 
quanto scritto e caricarne i dati su PC Inoltre il Presidente illustra la metodologia 
da adottarsi per la rilevazione di quanto indicato nelle schede, per le quali occorrerà 
fare una sintesi mirata. I dati di riscontro delle schede verranno illustrati in 
occasione della cerimonia di chiusura dell’Anno Accademico e saranno discussi ed 
utilizzati per l’ottimizzazione della programmazione del futuro A.A. 
 

5) Elezioni del Consiglio Direttivo. 
Il Presidente ricorda che le votazioni cominceranno il 26 maggio e termineranno 
alle 19.00 del 31 maggio. Ribadisce che non sono ammesse deleghe e illustra le 
tabelle da lui predisposte per il conteggio dei voti espressi, la cui cura sarà a carico 
della Segretaria generale. Per la gestione delle attività di voto verrà incaricato un 
Comitato elettorale composto da 4 Soci aderenti a titolo volontario. 
Al termine delle votazioni saranno aperte le urne di sede e di Soleminis, alla 
presenza del Presidente, della Segretaria generale e del Comitato elettorale. 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30. 
Il presente verbale è redatto dalla Segretaria generale Anna Flammini e sottoscritto 
dal Presidente Gianfranco Dongu. 

 
la segretaria generale           il Presidente 

                    (Anna Flammini)              (Gianfranco Dongu) 
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